



Xóchitl admitió que necesita de la fuerza y la experiencia de Alito Moreno, porque "vaya que es un cabrón"

Durante la plenaria de los legisladores del tricolor, la candidata presidencial afirmó que "el PRI siempre busca hacer lo correcto".



Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial de la oposición, acudió este martes a la reunión plenaria de los diputados y senadores del PRI, a quienes dirigió un mensaje de unidad.

Gálvez Ruiz arribó al mediodía a la sede nacional del PRI, donde se reunió en privado con los legisladores del tricolor por alrededor de una hora. "Estoy contenta de ir con el PRI, con Alejandro Moreno, hemos coincidido en sacar adelante al país, hoy me siento muy acompañada del PRI", declaró la candidata presidencial.